

◀ SESIÓN VOLÁTIL ▶

S&P impulsa al mercado mexicano

DE LA REDACCIÓN

dinero@gimm.com.mx

A pesar de las preocupaciones por la situación económica de Europa, la Bolsa Mexicana de Valores cerró en terreno positivo.

El índice de referencia del mercado accionario local, el IPC, se ubicó en 39 mil 963.26 unidades, con una ganancia de 0.33 por ciento.

Parte de los avances se debieron al buen desempeño de las acciones de América Móvil, que subieron 1.68 por ciento a 17.54 pesos.

En tanto, el dólar ventanilla en los principales bancos del país, bajó 0.12 por ciento a 13.6024 unidades a la venta.

Con lo que respecta al tipo de cambio spot (dólar al mayorero), su cotización fue de 13.4191 unidades a la venta, lo que significó para el peso un avance de 0.49 por ciento.

Parte de los avances se debieron a que Standard & Poor's subió la calificación soberana de corto plazo en moneda extranjera de México de A-3 a A-2.

Asimismo, confirmó las notas soberanas del país en moneda extranjera de largo plazo de BBB, y en moneda local de largo y corto plazo de A- y A-2, respectivamente. La perspectiva se mantiene estable.

Por su parte, en el mercado estadounidense, el Dow Jones cayó 0.28 por ciento a 12 mil 736.29 puntos y el Nasdaq bajó 0.19 por ciento a dos mil 931.77 enteros. El S&P 500 descendió 0.16 por ciento a mil 352.46 unidades.